

# Des fantômes sans tête observés dans le Maine-et-Loire



Dans le département de Maine-et-Loire, au nord-ouest de la France, plusieurs habitants ont affirmé avoir observé de mystérieux **fantômes sans tête** ...

La plupart de ces histoires se concentre dans la région naturelle du Baugeois. Un soir, un fermier habitant la ville de Chigné, se rendait à une foire qui se déroulait non loin de là dans la commune du Lude. Sur la route, alors que la nuit était tombée, il vit un étrange homme sans tête. Celui-ci avait les bras étendus et faisait des gestes désordonnés.

Le témoin était terrifié et se refusa de passer devant lui. Il fit donc un long détour pour retourner chez lui.

À la même époque, deux femmes, qui exerçaient alors le métier de lingère, rentraient de leur travail. La nuit était en train de tomber. Soudainement, au milieu de la côte du Nac, elles virent une femme sans tête. Elles étaient terrifiées mais décidèrent tout de même de poursuivre leur chemin. Elles racontèrent que le fantôme s'était assis sur un tas de pierre avant de littéralement s'évaporer.

Nul ne peut expliquer cette recrudescence soudaine de fantôme sans-tête, surtout que ce type d'esprit est plutôt rare de nos jours. Peut-être s'agissait-il de fantôme de personnes ayant été décapitées. À cette époque, en France, les exécutions se faisaient à la guillotine.

## Sources

- *Le Folk-Lore du Baugeois, recueil de légendes, traditions, croyances et superstitions populaires* , Camille Fraysse